



## Hochfest Fronleichnam in Lützenhardt – Danke und Vergelt`s Gott!

Seit 2011, nunmehr zum 13. Mal wird der Blument Teppich mit insgesamt 4 Stationen vom Kurpark bis zur Herz-Jesu Kirche gelegt. Dank vieler ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern wurde das Fronleichnamsfest in diesem großen Rahmen ein Fest zur Ehre Gottes und zur Freude der Menschen. Viele Gottesdienst- und Festbesucher erlebten bei sommerlichen Temperaturen schöne gemeinsame Stunden und bestaunten die abwechslungsreichen Motive und künstlerisch gestalteten Stationen.

Es ist uns ein großes Anliegen, den fleißigen Helferinnen und Helfern, aber auch allen Besuchenden aus Nah und Fern Dank zu sagen.

Ein erfolgreiches Fest in diesem Umfang bedarf einer großen Bereitschaft, sich auf etwas Besonderes einzulassen und zu leisten. Und das konnte man an diesem Fest spüren – die heimische Bevölkerung war da – füreinander da!

**„Die Arbeit, die wir tun, ist nur ein Tropfen im Ozean. Aber gäbe es diesen Tropfen nicht, würde er im Ozean fehlen.“**

- Mutter Teresa -

Allen, die sich in welcher Weise auch immer eingebracht haben und damit zum sehr guten Gelingen von Fronleichnam beigetragen haben, ein herzliches Vergelt`s Gott!

Der Festgewinn wird aufgeteilt: 50 % Kindergarten, 25 % Arari-Missionsprojekt, 25 % Kirchengemeinde. Wir geben das Ergebnis zu einem späteren Zeitpunkt bekannt.

